



6年生のみなさんご卒業おめでとうございます



委員長



今年度は期間も短く、思うように動くことができなかった1年でしたが、保護者の会として気になっていたことが整えられた1年でした。いや、それ以上の結果が残せたのではないかなと思っています。(これも委員のみなさんのおかげです。ありがとうございました。)

保護者のみなさんには、一人でも多くの方に無理のない範囲で関わっていただきたいと思います。

委員を経験すると見える世界が広がります。

あんぱと係を経験すると、登下校の危険さが直にわかります。

ご多忙だとは思いますが、少しでもお時間のある時に、気にかけていただけたら幸いです。

会計



例年とは大きく異なる状況に戸惑いもありましたが、皆さんと協力しながら花小を支えることができてうれしかったです。

また、保護者の会の在り方や、より良い運営について見つめ直す良い機会でもありました。

1年間ご協力いただき、ありがとうございました。

書記



今年ではできないことがたくさんありました。しかし、子どものために、保護者のために何かできることはないか、どうやったらできるか、と皆で足し算をしていくような1年でした。保護者の会の意義とは何か、と原点回帰をした良い1年になったと思います。

副委員長



昨年は、一斉休校があり、子育てや仕事において大変な1年でした。朝、幼稚園の子を送っていると、コロナ禍であってもシルバーの方が、炎天下や雨の日でも子供たちのために旗を振る姿がありました。ニュース等で高齢者が重症化しやすいと耳にし、心配する半面、見守って頂き心が暖かくなりました。保護者の会も人と人との繋がりを大切に皆さまのお子さまの成長を見守っていきたいと思いました。微力ながら、一年間ありがとうございました。

あんぱと



今年度もお忙しい中、登校時パトロールにご協力いただきありがとうございました。お陰様で事故もなく子ども達は安全に登校できました。ただ登校時危ない場面もありましたので、交通マナーに関しては今一度ご家庭でもお声かけいただければと思います。

また、日頃「こども110番のいえ」にご協力いただいている保護者の方・地域の方には感謝申し上げます。「こども110番のいえ」の新規登録は随時募集中ですので、ご興味のある方は是非保護者委員までお声かけください。

引き続き、あんぱとの活動に保護者の皆さまのご理解とご協力をよろしくお願い致します。

はしらない

かどでかくにん

みぎひだり

2れつにならんで

とうげこう



あんぱと標語
できました!

児童・学校・保護者が共通認識できるようにあんぱと標語を作りました。学校の廊下にも貼っていただいています。ご家庭でもご確認ください。

新年度保護者の会のホームページ更新は5月を予定しています。

本年度も保護者の会へのご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。